

Estimada comunidad del Colegio Amanecer Talcahuano:

Queremos manifestar como profesores, profesoras, educadoras diferenciales y asistentes de la educación, que nos sentimos profundamente afectados y conmocionados por los últimos acontecimientos que involucran a un estudiante de nuestro establecimiento. Además, queremos transmitir nuestro respeto hacia el dolor de la familia de nuestro estudiante.

Expresamos nuestro total apoyo a las educadoras y asistentes de párvulo, ya que confiamos en su trabajo y su trayectoria. Como profesionales de la educación nunca vamos a validar ningún tipo de vulneración de derechos hacia ninguno de nuestros estudiantes. Reafirmamos nuestro compromiso como trabajadores de la educación.

Finalmente, esperamos que todo se aclare y se resuelva prontamente, dejando todo en manos de las entidades correspondientes.

Un saludo fraterno,

*Profesores, profesoras, Educadoras diferenciales y asistentes de la educación.*

Colegio Amanecer Talcahuano.

Talcahuano, 24 de agosto 2022.